



An alle Partner und Kunden
To all partners and customers

Teningen, 30. August 2016

Produktabkündigung

Sehr geehrter Kunde,

Die nachfolgend aufgeführten Produkte werden zum 31. Dezember 2016 abgekündigt.

Typ	Artikelnummer
EMR 1100	20-50006, 20-50008
EMR 1100 (120V)	20-50009
EMR 1100-S	38-00300, 38-00301

Ihre Bedarfe bis zum Jahresende teilen Sie uns bitte bis zum 30.09.2016 mit. Wir werden diese dann entsprechend planen und vorhalten.

Bitte berücksichtigen Sie, dass wir ab Januar 2017 keine Lagerverfügbarkeit mehr garantieren können.

Sollten Sie Rückfragen zu dieser Abkündigung haben, stehen wir Ihnen jederzeit hilfsbereit zur Verfügung. Wenden Sie sich dazu bitte an den Ihnen bekannten Ansprechpartner.

Bitte leiten Sie diese Information auch an die für Produktabkündigungen zuständige Person bzw. Abteilung in Ihrem Hause weiter.

Wir danken Ihnen für das Vertrauen, das Sie uns und unseren Produkten entgegenbringen und freuen uns auf die weitere Zusammenarbeit mit Ihnen.

Mit freundlichen Grüßen

FRAKO Kondensatoren- und Anlagenbau GmbH

Product Discontinuation

Dear customer,

The products listed below will be discontinued by the end of the year (31st December, 2016).

Type	Article-No.
EMR 1100	20-50006, 20-50008
EMR 1100 (120V)	20-50009
EMR 1100-S	38-00300, 38-00301

Please inform us about your demand for the next 4 months until September 30th, 2016. We will keep stock accordingly.

Kindly consider that, as of January 2017, we cannot guarantee stock availability for these items.

In case of any further questions or requirements please do not hesitate to contact us.

Thank you very much for forwarding this important information to other responsible departments in your company.

Thank you for your confidence in us. We look forward to our continued collaboration.

With best regards,

FRAKO Kondensatoren- und Anlagenbau GmbH